

広報担当がいく!

しまの話題とるっちゃ〜。

千竜桜の保護を願い寄付金贈呈 ありがとうございます 5/31



白雲台付近に自生している千竜桜の保護のため、白雲台の指定管理者である有限会社浦島様から、金北山の標高1,172mに因み募金と応援金を合わせた117,200円をご寄付いただきました。



また、贈呈式では千竜桜樹勢回復を祈願し、参加協力依頼を呼びかけている千竜桜手形アートに三浦市長も手形を押し、願いを込めました。

自然の感動を感じる 佐渡自然共生科学センター開所記念シンポジウム 6/2

新潟大学佐渡自然共生科学センター開所を記念し、シンポジウムがあいぽーと佐渡で開催されました。

総合地球環境学研究所の中静透特任教授から「森里海の恵みを科学する」と題した講演や「自然は感性のゆりかご」というテーマで、女優の中嶋朋子さんなどの対談が行われました。

来場した皆さんは、さまざまな話の中で、日常に溢れている自然の感動などを感じる貴重なひとときとなったようです。



鮮度を保ち 佐渡産農産物を島外へ 蓄冷式冷蔵コンテナ 6/13



佐渡汽船(株)や佐渡農業協同組合、新印佐渡中央青果(株)、市で構成する「佐渡市販売流通効率化協議会」が主体となり、カーフェリーに積載できる蓄冷式冷蔵コンテナが3基導入されました。

このコンテナを導入したことにより、フェリー内での農産物の温度を安定させ、品質を保持することで、佐渡産農産物の販売力強化につながります。

